

みんなで

令和3年10月吉日

つながろう通信

夕張市生活支援コーディネーター 櫻井・谷口
社会福祉協議会内(56-6004)

秋冷 第35号

手を洗おう

地域資源をつなぎながら 支えあい活動の推進をしています

テキパキ

ちょっとしたおてつだい♪

お手伝いのご依頼が増えてきた9月はいつもの掃除機かけやお洗濯、話し相手に加えて、写真の整理、電気回りの掃除、草むしり等々に対応しました。初めて支援に入ったサポーターさんも丁寧に確認しながら天井までキレイにお掃除☆スピード感あふれる片付け、ゆったりとお話を聴くなど、それぞれの得意を生かして気配り上手な皆さんに感謝！ご利用者さまからも喜んでいただき、少しずつ支え合いの輪が広がっています。



まちの将来図を描くワークショップ

10月6日(水) 夕張市建設課主催のワークショップが市役所で開かれ、20名程の市民が将来のまちづくりに関する意見交換をしました。1回目は暮らしを楽しく豊かにするための理想「レンタサイクル」「鹿肉専門店」「温泉」「衣類の移動販売車」など自由な発想をそれぞれ発表し合いました。



高校生が発表！



秋の資源回収～夕張中学校

10月3日(日) 中学校で今年度初の資源回収が行われました。緊急事態宣言が明け、学校・生徒保護者・地域が一体となった行事は久々です。青空の下、多くの参加者が集まり収集、運搬、リングプル外しを分担して作業。

沢山の資源物に感謝！

手の空いた時に近況をおしゃべりできるのも貴重な時間です。資源回収の収益はクラブ活動等に活用されます。



ゆうばり図書まつり

10月2日(土) りすた図書館主催の図書まつりが開催！日中は、おはなし会・腹話術・人形劇・語りや工作に子ども達が大賑わい(´ω´)

空気でっぼう♪

パンやコーヒーもあっという間に完売です。夕方からはカルチャーナイトとして大人の部の語りを。夜からは科学と天体について。虹色の光を捉える実験に歓声が湧き、野外での天体観望では秋の夜空に神話を重ねました☆

楽しい腹話術

わあ～キレイ！



夕張高校

9月28日(火) オープンスクール(学校紹介)が行われ、在校生が授業・行事・クラブ活動などを丁寧に説明。中学生や保護者も真剣に聞き入りました。10月8日(金) 道の駅夕張メロードにて、高校生が考えた4種類のパッケージデザインを展示し街頭アンケート調査を実施。今後の商品化が楽しみです。

商品開発市場調査



再利用できる工夫も！

オープンスクール



吹奏楽部の演奏

りすたをきれいに～小石ひろい会

10月9日(土) りすた周辺の美化活動として子どもも安全に走れるように小石拾いを行いました。午前、午後合わせて20名以上の有志でせっせと作業。同時に花壇整備も試行し汗だくになりながらも積みあがった石に達成感！頑張りました☆



りすた





北炭夕張新炭鉱災害から40年を迎えて...

10月15日(金)16日(土)に渡り、開かれた夕張地域史研究資料調査室主催の第89回鹿ノ谷ゼミナール。道内外から50名の参加者がりすたに集いました。写真家や大学教授の講演炭山祭りや炭鉱取材記などの映像、野外調査ではガイドの安部さんをお頭に慰霊碑周辺を散策。40周年の節目、改めて炭鉱災害で犠牲となった人々に手を合わせました。



市長挨拶

当時の写真展

あれは防げた事故だった

高等養護学校～夕張の歴史を知ろう！

10月8日(金) 夕張高等養護学校の社会科見学が行われました。福祉バスに乗り、旧夕張南大夕張鉄道のラッセル車前に着くと「鬼滅の刃の無限列車だ～」と大興奮！清水沢のズリ山では登りながら石炭を採集。晴天に恵まれ笑顔の校外学習でした。



記念スタンプをペタン！



寄稿 地域おこし協力隊活動報告会

10月14日(木) 地域おこし協力隊がりすたで活動報告会を行いました。市内の子ども子育ての関わる17名の方々にご参加いただき8か月間の活動を画像でお伝えしました。ヒアリング結果から現場の人手不足という現実を知り、行事のお手伝いなどで教育機関との連携や繋がりをすることができました。

最後は皆さんに拍手をいただいてとても嬉しかったです。ありがとうございました!!



地域おこし協力隊 子ども子育て支援担当 細井 百

新夕張駅40周年

9月27日(月) 清水沢プロジェクト主催で石勝線新夕張駅開業40周年記念を祝う飾りつけをしました。駅長さんが掃除を下さったおかげですぐ作業に取り掛かることができ、風船やパネルで華やかに☆



新夕張駅は健在！今日もレールの音が響いています。



敬老の日～若菜すくすく学童クラブ

9月17日(金) 若菜学童クラブの子ども達が敬老の日のプレゼントを届けてくれました。細かいちぎり絵の可愛い手作り作品をありがとうございます！さっそく皆さんに見える玄関前に飾りました♡



みんな金メダル☆

こじか保育園運動会

10月2日(土) あ・りーさだの杜体育館で、こじか保育園の運動会が行われました。「お当番さん」というプログラムでは雑巾がけをし洗濯ばさみで干してゴール！「障害走」では大人より高いマットを登り切り諦めない姿に感動。夕張っ子は逞しいです♪



美術協会展 芸術の秋 池坊展

9月20日(月)～10月9日(土) りすたにて美術協会展が開かれ30点ほどの作品が展示されました。初出品で奨励賞、改めて協会賞を取った方も今後の活躍が期待されます。10月10日(日)の池坊展はりすたホールを花の優しい香りで包み込みました。花器と植物の呼応、変化する美しさが魅力ですね。



防火標語看板づくり～ゆうばり小学校

9月末から10月にかけて夕張市消防本部と小学校が連携し防火標語看板を合同制作しました。全校児童が授業の一環として取り組み、少しずつイラストや手形を。標語コンクールで選ばれた作品が看板となり10月15日からの秋の火災予防運動に合わせて消防署に掲げられました。子ども達の力作、どうぞ足を止めてご覧ください。

